



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 82

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 811

Semaine du 23 Janvier 2011

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Quand nous Comprendons et Connaissons

Quand nous comprenons et connaissons cette vie, nous pratiquons pour réussir à être pénétrants ;
Nous nous délivrons pour avancer et par nous-mêmes, retourner à la même Origine primordiale.

Avec une conduite austère et avec équanimité, transformons-nous étape par étape ;
Quand nous possédons une vision cognitive pénétrante de la vie terrestre et de la Voie Spirituelle,
par nous-mêmes, nous parvenons à notre rang.

VĨ-KIĒN.
(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 6/04/2001 au 12/04/2001

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 21 Janvier 2010
C. d. T. : T.Q.T.

- 6-04-2001** **Question :** Que deviendrons-nous si nous ne possédons pas la capacité d'assumer les affaires de la Voie spirituelle ?
- 7-04-2001** **Question :** En quoi consiste la possession dominatrice de nos pensées par la Sphère des Esprits ?
- 8-04-2001** **Question :** Pourquoi les humains sont-ils souvent opprimés par ceux qui sont plus forts ?
- 9-04-2001** **Question :** Qu'adviert-il lorsque notre esprit et notre cœur sont pénétrants ?
- 10-04-2001** **Question :** Pourquoi n'est-il pas bénéfique à un corps humain de recevoir trop de choses ?
- 11-04-2001** **Question :** Pourquoi, en tant qu'êtres humains, devons-nous supporter trois choses capitales ?
- 12-04-2001** **Question :** Où s'accumulent les toxines ?



6-04-2001 – Monaco (FRANCE) - 03h20

Question : Que deviendrons-nous si nous ne possédons pas la capacité d'assumer les affaires de la Voie spirituelle ?

Réponse : Si nous assumons les affaires de la Voie spirituelle et que nous manquons de capacité, nous serons énormément éprouvés ; il nous sera difficile de mener la vie de perfectionnement spirituel, difficile d'avancer.

Stance

Quand l'heureuse opportunité karmique ne vient pas, notre esprit n'est pas débloqué ;
L'esprit perspicace n'étant pas clairvoyant, notre mental fait des détours.

Le rebondissement n'étant pas réussi, notre cœur est en proie à l'agitation perturbatrice ;
L'amour et la vertu morale nous interpellent afin de les développer au sein de notre cercle.

7-04-2001 – Monaco (FRANCE) - 04h20

Question : En quoi consiste la possession dominatrice de nos pensées par la Sphère des Esprits ?

Réponse : Une chose existe quand nous croyons en elle ; cette chose n'existe pas si nous n'y croyons pas. Une voix retentissant au loin provient de notre conscience qui apprend vers où s'orienter.

Stance

Il nous incombe d'apprendre là où nous nous orientons ;
A travers l'agitation et la sérénité que nous avons provoquées et captées, par nous-mêmes,
nous parvenons à l'Illumination.

Développons notre Itinéraire dans notre prise de conscience ;
Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle Véritable, nous sommes davantage clairvoyants.

8-04-2001 – Monaco (FRANCE) - 08h30

Question : Pourquoi les humains sont-ils souvent opprimés par ceux qui sont plus forts ?

Réponse : Parce que la majorité des humains ne se comprennent pas et ne s'estiment pas, comment peuvent-ils alors aimer les autres ? Le cœur de bonté leur fait toujours défaut, c'est pourquoi les forts oppriment ainsi les faibles.

Stance

Si nous nous bousculons en ce monde c'est que nos esprits ne sont pas débloqués ;
Les conséquences que nous supportons nous entravent.
Nous ignorons les malheurs qui en découlent et notre conscience est agitée ;
Nous ne possédons pas le cœur de bonté mais nous faisons des prières.

9-04-2001 – Monaco (FRANCE) - 10h40

Question : Qu'advient-il lorsque notre esprit et notre cœur sont pénétrants ?

Réponse : Lorsque notre esprit et notre cœur sont pénétrants, nous parvenons par nous-mêmes à l'état d'équilibre.

Stance

Servons avec un cœur sincère le principe de l'équilibre ;
Quand nous donnons des explications claires et nettes, nous nous sentons légers.
Lorsque nous construisons pour le Principe-originel avec notre conscience terrestre, nous avançons ;
En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous nous comprenons.

10-04-2001 – Monaco (FRANCE) - 03h40

Question : Pourquoi n'est-il pas bénéfique à un corps humain de recevoir trop de choses ?

Réponse : Le corps humain possède une loi de la vie qui veut que s'il reçoit peu de choses ce sera insuffisant mais s'il en reçoit trop, il sera débordé.

Stance

Si nous sommes avides de nombreuses choses, nous serons submergés par les maladies ;
Quant aux privations, elles n'ont pas d'incidence sur nous, mais nous permettent de nous sauver.
Les maladies graves sont dues à notre avidité de fortifiants
Qui portent atteinte à nos tendons et à nos os car nous ne sommes pas clairvoyants.

11-04-2001 – Monaco (FRANCE) - 04h05

Question : Pourquoi, en tant qu'êtres humains, devons-nous supporter trois choses capitales ?

Réponse : En tant qu'êtres humains, nous sommes obligés de supporter les trois choses capitales qui sont l'alimentation, le sommeil et la défécation ; nous voyons donc clairement que lorsqu'il y a absorption, il y a excrétion.

Stance

Dès que nous avons mangé quelque chose, nous devons l'éliminer ;
Il s'agit de la charité et de l'équité qui nous permettent d'avancer et de tout traverser.
Notre esprit perspicace analyse clairement les transformations comme les éliminations ;
Dans l'équanimité, nous voyons clairement la rétribution karmique qui s'opère devant nos yeux.

12-04-2001 – Paris (FRANCE) – 03h20

Question : Où s'accumulent les toxines ?

Réponse : Les toxines s'accumulent avec le temps pour devenir une masse engendrant des maladies ; le sang a du mal à circuler et à faire fonctionner toutes les parties du corps. Cela ne diffère en rien des intempéries avec des pluies et des tempêtes.

Stance

Cette circulation qui s'opère irrégulièrement se transforme en agitation ;
En proie aux difficultés comme aux malheurs des maladies incurables, nous nous mettons à prier et à espérer.
Quand notre esprit perspicace ne pénètre pas ces situations, il nous est difficile d'avancer :
Le fonctionnement de l'extérieur comme de l'intérieur ne réussit pas.